

Significa Evo Morales el destaque de la OMS hacia la asistencia médica en Bolivia



La Paz, 12 abr (RHC) El presidente Evo Morales resaltó el mensaje de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para significar la labor del sistema de salud de Bolivia, a partir de la ejecución de diferentes programas.

Saludamos al representante de la OMS, Fernando Leanes, que destaca nuestro sistema de salud como 'ejemplo para el mundo', por atención médica gratuita en programas Mi Salud, Telesalud y el Bono Juana Azurduy, mencionó el mandatario en la red social Twitter. “Nuestro mayor interés siempre será el Vivir Bien de nuestro pueblo”, subrayó.

Recientemente el representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y de la OMS en la nación andino-amazónica resaltó las políticas del Gobierno para alcanzar la salud universal en el país.

Mencionó los avances registrados en materia de salud a través de la implementación de bonos sociales gracias al excedente de la nacionalización de los hidrocarburos.

Igualmente el mandatario boliviano, Evo Morales, recordó el golpe de Estado contra el entonces presidente de Venezuela, Hugo Chávez, el 12 de abril de 2002.

“Como hoy, 2002, militares proimperialistas en Venezuela trataban sin éxito de forzar renuncia del hermano comandante presidente Hugo Chávez”, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

En otro mensaje en esa red social recordó que el empresario golpista Pedro Carmona se presentó como presidente de la vecina nación aprovechando la confusión provocada por sectores contrarios al proceso bolivariano.

Sin embargo, acotó el estadista boliviano, el golpe duró poco y en 48 horas Chávez fue repuesto en su cargo por su pueblo.

El golpe contra el proceso de cambios encabezado por Chávez comenzó el día 11 de abril y estuvo avalado por una férrea campaña mediática contra el mismo que inició en 1998.

Ante los hechos violentos que causaron 11 fallecidos, Chávez se entregó en la madrugada del día 12 y el 13 el pueblo marchó hacia el Palacio de Miraflores a exigir la restitución de su presidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159793-significa-evo-morales-el-destaque-de-las-oms-hacia-la-asistencia-medica-en-bolivia>



Radio Habana Cuba